

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Bunt gemischtes Sommerprogramm



Die Freizeitangebote im Sommer richten sich jahreszeitengemäß ins Freie. Neben sehr heißen Hitzeperioden in diesem Sommer gab es auch angenehmere Temperaturen und Tage mit Kurzausflügen.

Im Juni: Kurtinig, KiTa Tramin, Kalterer See

- Die Tochter einer Heimbewohnerin lud eine Gruppe von Seniorinnen nach Kurtinig zu Kaffee und Kuchen ein. Eine Einladung, die gerne angenommen wurde und von allen genossen.
- Bei einem Besuch in der Kita im Dorf bastelten die Seniorinnen mit den Kindern mit Salzteig. Die Begegnung hat allen – groß wie klein – viel Freude bereitet.
- Ein Ausflug zum Kalterer See war einer von vielen Höhepunkten: die wunderbare Umgebung, der See, Schloss Leuchtenburg und dazu noch Kaffee und Süßspeise! Danke an Herrn Klaus Maran für die Einladung und die Kostenübernahme.

Im Juli: Matschatsch

- Tradition hat das Sommerfest aller umliegenden Seniorenwohnheime auf Matschatsch. Am 19. Juli wollte es der Wettergott zunächst nicht gut mit den Veranstaltern: es regnete am Morgen. Doch „Wenn die Engel reisen, tut sich's Wetter weisen,“ bewahrheitete sich. So setzte sich die Sonne durch und machte den Tag zu einem großartigen Erlebnis. Im Schatten der geschichtsträchtigen Bäume um Matschatsch wurde gespielt und getanzt. Im Freien gekochte Polenta mit Wurst und frischen Salaten schmeckte allen ausgezeichnet. Köstliche Kuchen rundeten die Angebote ab. „Eine schöne Abwechslung zum Alltag,“ sagt die Freizeitgestalterin Carmen Sommariva.

Im August: Kalterer See, Auer, Abendessen mit Schuhplattlern

- Und noch einmal ging die Fahrt zum beliebten Kalterer See. Diesmal durfte die Seniorengruppe beim Restaurant „Seegarten“ bis vor zum Steg gehen, um Fische, Surfer und Tretbootfahrer zu beobachten. Einen leckeren Affogato genossen die Ausflügler noch vor ihrer Heimfahrt.
- Ende August lockte es die Bewohner*innen



Schuhplattler in Aktion

- nach Auer zum Schwarzenbach. Ein Kurztrip, der auch Anklang fand.
- Am 24. August wurde das Abendessen im Innenhof serviert - begleitet von einem absoluten Highlight: den Schuhplattlern aus Tramin unter Niklas Frank. 13 „Plattler“ marschierten ein und zeigten mit viel Schwung

und Begeisterung ihr Können. Ein kurzer Regenschauer hielt sie nicht davon ab, ein zweites Mal zu „platteln“, im Takt des Ziehharmonikaspielers Christoph Thaler. Danke den kleinen und großen Plattlern: sie haben den Senior*innen ein besonderen volkstümlichen Tagesausklang beschert.

Dank

Da dies mein letzter 14-tägiger Beitrag in der Funktion als Präsidentin des St. Annaheimes für das Dorfblatt ist, danke ich dem **Redaktionsteam** herzlich für die jahrzehntelange gute Zusammenarbeit.

Danke auch den treuen **Leser:innen** unserer Rubrik „Aus dem Altenheim“ für ihr stetiges Interesse und manch positive Rückmeldung.

Thekla Peer Kröss



**KÜCHE • BAD •
WOHNZIMMER •
SCHLAFRÄUME
AUF MAß**

fine line
Tischlerei
Auf der Hör 6 - Tramin
Tel. 0471 820777
www.fineline.it